



## Rennbericht 4. Rennabend

15. Juni 2022

### Joel Roth gewinnt vor Iwan Hasler

Joel Roth, der amtierende Europameister im Mountain-Bike in der Kategorie U-23, gewann das vierte Brugger Abendrennen.

Das Hauptrennen ging zum zweiten Male in dieser Saison über 60 Runden. Am Schluss lag Joel Roth (Kölliken), der amtierenden Europameister der Kategorie U-23 im Mountain-Bike, drei Punkte vor Iwan Hasler. Roth fand mehrmals in einer der zahlreichen Fluchtgruppen Unterschlupf: «Im Hinblick auf das Rennen von Gränichen vom Sonntag, dem grössten Mountain-Bike-Anlass im Aargau, kam mir das Abendrennen als Trainingsgelegenheit gelegen. Das ich gewinnen konnte, macht das Ganze doppelt schön», freute sich Roth nach seinem Sieg. Hasler war in keiner Fluchtgruppen dabei und musste sich auf die Spurts verlassen. Im zweitletzten Spurt kam Hasler bis auf zwei Punkte nochmals an Roth heran. Im letzten Spurt holte sich der Fricktaler dann allerdings keine Punkte und musste den Sieg Joel Roth überlassen. Hasler kann sich damit trösten, dass er dank diesem zweiten Platz in der Saisonwertung der Abendrennen mit 28 Punkten Vorsprung deutlich in Front liegt. Er ist einer von zwei Fahrern, die in den bisherigen vier Abendrennen jedes Mal unter die besten 15 fuhr. Der zweite, dem das auch gelang, ist mit Jonas Stäuble (Sulz) ebenfalls ein Fricktaler. Stäuble wurde am vierten Abendrennen Siebter.

### Döring gewinnt Verfolgungsrennen

Hatten vor Wochenfrist die Fricktaler alle Nachwuchsrennen gewonnen, mussten sie diesmal mit dem Sieg bei den älteren Schülern zufrieden sein. Im Rennen der Jahrgänge 2008 und 2009 holte sich Louis Munk (Sulz) beim vierten Start zum vierten Male den Sieg. Er kristallisiert sich immer mehr als Seriensieger der laufenden Saison heraus. Bei den jüngeren Schülern gewann Nico Imhof (Gränichen). Im Rennen der Anfänger und Junioren, wo auch die Frauen mitfahren, schafften es die Junioren nicht, die Vorgabe der Anfänger aufzuholen. Die Unterklassigen belegten am Schluss durch Florian Hochuli, Cedric Graf und Lars Emmenegger die ersten Plätze. Im Verfolgungsrennen über zehn Runden, das von den Fahrern aller Kategorien bestritten wurde, vermochten sich im Endspurt die Elite-Fahrer durch zu setzen. Jonas Döring (Stetten AG) ging als Sieger dieses Sprints hervor.

### Ergebnisse 4. Brugger Abendrennen 15. Juni 2022:

Elite, Amateure: 1. Joel Roth (Kölliken), 57,6 km in 1:12:39 (47,571 km/h), 49 Punkte, 2. Iwan Hasler (Gipf-Oberfrick) 46, 3. Luca Schätti (Wädenswil) 34, 4. Cyrill Steinacher (Sulz) 33, 5. Fabio Püntener (Solothurn) 26, 6. Robin Kull (Villmergen) 19, 7. Jonas Stäuble (Sulz) 18, 8. Jonas Döring (Stetten) 8.



Junioren, Anfänger, Frauen: 1. Florian Hochuli (Pfaffnau/Anfänger) 19,2 km in 25:41 (44,854 km/h), 39 Punkte, 2. Cedric Graf (Affoltern a/A) 38, 3. Lars Emmenegger (Kaisten) 37, 4. Lea Huber (Sulz/1. Frau) 3, 5. Miro Leubin (Schupfart), 6. Lea Fuchs (Winterthur/2. Frau).

Schüler:

Jahrgänge 2008 und 2009: 1. Louis Munk (Sulz) 9,6 km in 15:08 (38,062 km/h), 24 Punkte, 2. Laura Emmenegger (Kaisten) 15, 3. Jan Altstätter (Ehrendingen) 9, 4. Levin Hüsler (Gansingen) 7, 5. Saybien Zumsteg (Gansingen) 5, 6. Ryan Ehresheim (Sulz).

Jahrgänge 2010 und jünger: 1. Nico Imhof (Gränichen) 5,76 km in 10:30 (32,914 km/h), 18 Punkte, 2. Nick Altstätter (Ehrendingen) 8,3. Aline Graf (Affoltern a/A),. 1. Mädchen, 4, 4. Diego Imhof (Gränichen) 2, 5. Antonin Hunkeler (Pfaffnau) 2, 6. Isella Georgia (Sulz) 2.

Verfolgungsrennen aller Kategorien: 1. Jonas Döring (Stetten/Elite), 2. Marcel Weber (De), 3. Luca Schätti (Wädenswil).

August Widmer